



Generationen im Klassenzimmer

Eine Begegnung zwischen Jung und Alt ermöglichen – dies ist das Ziel von "Generationen im Klassenzimmer".

Eine Seniorin, ein Senior besucht regelmässig jeweils an einem halben Tag pro Woche eine Schulklasse. Bei dieser Freiwilligenarbeit begegnen sich somit drei Generationen in der Schule. Für alle Beteiligten steht dabei die Bereicherung auf der Beziehungsebene im Vordergrund. Die Kinder erhalten eine zusätzliche Bezugsperson und die Seniorinnen und Senioren werden als unterstützende Klassenbegleitung geschätzt. Zeit, Geduld, unterschiedliche Lebenserfahrungen, Spontaneität, Lebhaftigkeit und Neugier sind zentrale Faktoren dieser Begegnungen.

Einsatzmöglichkeiten

- Im Klassenzimmer: Beschäftigung mit einem oder mehreren Kindern gemäss Auftrag der Lehrperson.
- Mitarbeit bei kleinen Projekten durch Einbringen eigenen Wissens, Lebens- und Berufserfahrungen, sowie Erzählungen aus dem Leben mit dem Ziel, den Kindern die Lebenswelt einer anderen Generation näher zu bringen.
- Begleitung auf Exkursionen, Schulreisen usw.
- Mithilfe bei der Organisation von Anlässen mit Eltern und Kindern.